

Cuadernos N° 44, año 12, Santiago, 2001: pp. 63-69.

582685



Lo comido y lo vivido A la mesa con Neruda

Luis Alberto Mansilla

En el otoño de 1948 los jóvenes abogados Aída Figueira y Sergio Insunza recibieron en su pequeño departamento matrimonial de calle Ismael Valdés Vergara 640 a Pablo Neruda y Delia del Carril, dos visitantes inesperados.

Neruda era buscado por la policía como un infractor a la llamada Ley de Defensa de la Democracia con la que el gobierno de González Videla proscribía a los militantes comunistas. Había perdido el fuero de Senador de la República y era perseguido como un delincuente. Decidió pasar a la clandestinidad y los agentes de investigaciones le pesquisaban por todo el país. Aseguraban que su captura era inevitable.

El fugitivo no estaba lejos de La Moneda. Se presentó con Delia en el domicilio del matrimonio que ya antes había acogido a otros perseguidos pero que ni siquiera imaginaba que serían los guardadores de tan famosos huéspedes.

Neruda parecía no darse cuenta de los peligros que le acechaban. Se adaptó con Delia a las estrecheces del departamento y cuando prefirió como lecho la estrecha cama de la primogénita de la familia, una niña de un año,

A la mesa con Neruda [artículo] Luis Alberto Mansilla

Libros y documentos

AUTORÍA

Mansilla, Luis Alberto

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

A la mesa con Neruda [artículo] Luis Alberto Mansilla. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile